



**Manifiesto de Caminem junts en la diversitat leído en la Parroquia de la Mare de Déu de la Salut de Badalona con motivo de la celebración diocesana de la Jornada**

**Mundial del Migrante i el refugiado.  
28 de enero de 2018**

### Manifiesto

En la celebración de la Jornada del día del refugiado y migrante, reunidos en la Parroquia de la Mare de Déu de la Salut de Badalona, todos los presentes, queremos manifestar nuestro compromiso solidario con todos los hombres y mujeres que se ven obligados a dejar su país de origen, huyendo de la guerra, del hambre y de la persecución. hacemos nuestro, el lema de esta Jornada Compartint el viatge, compartint la vida.

### Denunciamos

1. Las graves desigualdades que existen en nuestro mundo, mientras en el mal llamado primer mundo, disfrutamos de bienestar, la mayoría de los habitantes de nuestro planeta sufren todo tipo de precariedades.
2. A todas las personas que se enriquecen con el

comercio de armas y trata de personas. A las instituciones internacionales y los gobiernos que por perversos intereses políticos, promueven y sostienen guerras, todas ellas en países que no pertenecen a la comunidad Europea, o al continente de América del Norte.

3. La ambición de las sociedades desarrolladas, que explotan los recursos humanos (instalando empresas y pagando sueldos de hambre) y recursos naturales de los países más pobres, empobreciendo aún más, y obligando a sus habitantes a emigrar.

4. Las políticas europeas hacia los refugiados. Poniendo vallas a refugiados. Incumpliendo de forma escandalosa sus mismos compromisos.

5. Queremos subrayar la nula sensibilidad de las autoridades de nuestro país, para con los emigrantes y refugiados. Insensibilidad que se pone de manifiesto, en el levantamiento de vallas en las fronteras, con las devoluciones "en caliente", con la pasividad con que se tramitan las peticiones de asilo , en la existencia de Centros de Internamiento de extranjeros. Y mucho más.

A la luz de la Palabra de Dios que hemos proclamado

1. Hemos escuchado en la primera lectura a Moises que advierte que surgirá un profeta: *«yo castigaré a los que no escuchen las palabras que*

*les dirá en mi nombre. Este profeta es el Señor, Jesús. El es el Príncipe de la Paz»*

3. El salmista, nos ha recordado la voz de Dios, que nos exhorta: *«No endurezcáis el corazón como en Meribá, como el día de Masá en el desierto»*

2. San Pablo nos ha recordado que, nuestro deseo como creyentes, es que nadie viva con desazón.

3. En el Evangelio, Jesús, se nos presenta a como lo que ha venido a combatir el mal del mundo, y lo hace, no siguiendo las leyes de los hombres, sino con una autoridad nueva, la autoridad de Dios.

Nos comprometemos:

1. A sensibilizar a las comunidades cristianas, para que sean lugares donde se viva lo que nos propone el Papa Francisco: acoger, proteger, promover e integrar los migrantes y refugiados.

2. A no apoyar políticas económicas, sociales y culturales que discriminen, que favorezcan la xenofobia y no trabajen por la hospitalidad.

3. A Favorecer con nuestras aportaciones a las diversas asociaciones y grupos de los que formamos parte: Asociaciones de padres y madres, asociaciones de vecinos, grupos deportivos, de educación en el tiempo libre, centros recreativos, escultismo etc., que no haya ningún tipo de discriminación por razón de procedencia, religión o costumbres.

4. A Colaborar en la construcción de una sociedad,

donde se respete la dignidad de todas las personas, independientemente de su origen, condición, social, lengua, religión y cultura.  
5. A educar a los más jóvenes en la cultura del diálogo, del encuentro. A enseñar que la diversidad nos enriquece y nos hace más fuertes

Finalmente pedimos a Dios que nos dé fuerza para ser fieles a nuestros compromisos y podamos ser constructores de una Iglesia, y de una sociedad, donde podamos convivir como hermanos y hermanas todos los hombres de la tierra.

caminem junts  en la diversitat